



Patrick Dütschler
Leiter Geschäftsstelle

Liebe Mitglieder, Gönner und Förderer
vom Konsumentenbund

Wir trauern zutiefst um unseren geschätzten Präsidenten Uwe Grampe, der am 29. März 2021 nach einer kurzen, aber schweren Krankheit viel zu früh aus dem Leben gerissen wurde. Sein plötzlicher Tod hat eine tiefe Lücke in unseren Reihen hinterlassen und uns alle in tiefe Trauer gestürzt. Als Konsumentenbund sind wir zutiefst dankbar für die Zeit, die wir mit Uwe Grampe verbringen durften, und für seinen unermüdlichen Einsatz und sein Engagement für den Konsumentenschutz.

Uwe Grampe hinterlässt ein beeindruckendes Erbe, das weit über seine Amtszeit als Präsident hinausreicht. Mit seinem fachlichen Know-how, seiner Leidenschaft und seinem unerschütterlichen Glauben an die Rechte der Verbraucher hat er unseren Verband massgeblich geprägt. Unter seiner Führung haben wir wichtige Meilensteine erreicht und bedeutende Veränderungen im Bereich des Verbraucherschutzes vorangetrieben.

Seine Hingabe und sein Einsatz haben uns als Team inspiriert und gestärkt. Uwe Grampe war nicht nur ein herausragender Präsident, sondern auch ein Mentor und Freund für viele von uns. Er hat uns gelehrt,

niemals nachzulassen in unseren Bemühungen, Verbraucherinteressen zu schützen und Veränderungen herbeizuführen.

Der Verlust von Uwe Grampe bedeutet jedoch nicht das Ende seiner Vision und seines Vermächtnisses. Im Gegenteil, wir werden seine Arbeit und seinen Einsatz als Ansporn nehmen, um seine Ziele weiterzuverfolgen. Der Vorstand des Konsumentenbundes ist derzeit intensiv damit beschäftigt, eine geeignete Nachfolge für das Amt des Präsidenten zu finden. Wir sind fest entschlossen, jemanden zu finden, der die Werte und Überzeugungen von Uwe Grampe teilt und seine Arbeit in seinem Sinne fortsetzen kann.

In dieser schwierigen Zeit stehen wir als Konsumentenbund eng zusammen. Wir trauern gemeinsam, teilen Erinnerungen und geben uns gegenseitig Halt. Wir sind uns bewusst, dass die Arbeit für den Konsumentenschutz niemals aufhört und dass wir weiterhin mit vollem Einsatz für die Interessen der Verbraucherinnen und Verbraucher eintreten müssen. Wir werden uns weiterhin für faire Geschäftspraktiken einsetzen, Transparenz fördern und Verbraucher vor irreführenden oder schädlichen Angeboten schützen.

Wir danken Ihnen, unseren Mitgliedern, Partnern und Unterstützern, für Ihre Treue und Ihr Vertrauen. Ihre Unterstützung ist für uns von unschätzbarem Wert und motiviert uns, die Arbeit von Uwe Grampe fortzuführen. Gemeinsam werden wir sein Vermächtnis ehren und den Konsumentenschutz weiter vorantreiben.

Mögen die Erinnerungen an Uwe Grampe uns in dieser schwierigen Zeit Trost spenden und uns daran erinnern, dass seine Arbeit und sein Einsatz nicht umsonst waren. Lassen Sie uns gemeinsam dafür kämpfen, dass sein Erbe weiterlebt und dass Konsumentinnen und Konsumenten in einer gerechten und transparenten Gesellschaft geschützt werden. In Gedenken an Uwe Grampe werden wir unsere Anstrengungen verstärken, um den Konsumentenbund als führende Organisation im Bereich des Verbraucherschutzes in der Schweiz weiter auszubauen.

Wir sind uns bewusst, dass der Verlust von Uwe Grampe eine große Lücke in unseren Reihen hinterlässt. Seine Führungsqualitäten, sein Fachwissen und seine Vision haben den Konsumentenbund geprägt und uns zu dem gemacht, was wir heute sind. Wir werden sein Erbe mit Stolz und Verantwortungsbewusstsein tragen und uns dafür einsetzen, dass seine Ideen und Ziele weiterleben.

In den kommenden Wochen werden wir mit grosser Sorgfalt und Umsicht den Prozess der Suche nach einem geeigneten Nachfolger für das Amt des Präsidenten durchführen. Dabei werden wir sicherstellen, dass die Kandidaten die notwendigen Qualifikationen, Erfahrungen und Werte mitbringen, um Uwe Grampes Arbeit fortzusetzen und den Konsumentenbund erfolgreich in die Zukunft zu führen. Wir bitten um Ihr Verständnis und Ihre Geduld während dieses Übergangsprozesses. Es ist uns wichtig, die richtige Person zu finden, die unsere Ziele und Werte teilt und den Konsumentenbund auf höchstem Niveau repräsentieren kann. Wir werden Sie über die Fortschritte in diesem Prozess auf dem Laufenden halten und sind offen für Ihre Anregungen und Rückmeldungen.

Abschliessend möchten wir Ihnen allen nochmals danken. Dank Ihrer Unterstützung konnten wir unter Uwe Grampes Führung viele Erfolge erzielen und positive Veränderungen für Konsumentinnen und Konsumenten herbeiführen. Ihre Mitgliedschaft, Ihre Mitarbeit und Ihr Engagement sind von unschätzbarem Wert für den Konsumentenbund. Gemeinsam werden wir das Erbe von Uwe Grampe ehren und weiterhin für einen starken Verbraucherschutz eintreten.

In dieser Zeit des Abschieds und der Neuausrichtung möchten wir auch Uwe Grampes Familie unser aufrichtiges Beileid aussprechen. Wir sind in Gedanken bei ihnen und stehen ihnen mit unserer Unterstützung zur Seite. Wir werden dich vermissen, lieber Uwe.

Patrick Dütschler